

創立100周年をお祝いして

安八町長
堀 正

南加岐阜県人会が創立100周年を迎えられましたこと、誠におめでたくお祝い申し上げます。

遙かなる南加の地で日系社会繁栄の基礎を築かれ、嘗々とその功績を引き継いでこられた皆さん方に深甚なる敬意の念を表する次第でございます。

国際化がますます進展し、本町に在住する外国の方も次第に増加する中、地域住民とのよりよき共生と、外国人の方が安心して生活でき、活動しやすい開かれた地域にしていくことが求められています。

こうした中、貴会では、『県出身者や県にゆかりのある人々が集い、結びつきを深めること。県人会の人々が集い、結びつきを深め、地元岐阜や他の岐阜県人会との交流を促進すること。異国の地で頑張っている岐阜県出身者の存在を知ってもらい、岐阜の人々、特に若者が海外に目を向け世界に羽ばたくきっかけに成ること。』などをテーマとして新たな県人会のあり方、岐阜や世界とのつながり方を模索しておられます。

本町におきましても、小中学生の海外派遣事業や受入事業などを通じて、交流の輪が広がっておりますことは大きな喜びであります。国際化への対応は本町の活性化に大きく貢献するとともに魅力あるまちづくりを推進していくうえにおいて、欠かすことのできないものであります。外国人市民と地域住民が共生できる社会をめざし、行政サービスの向上や、情報提供の充実、児童生徒が学びやすく交流しやすい環境づくりの推進などに努めてまいりたいと思います。

終わりに、創立100周年という大きな節目を迎えて、新たに世界とのつながり方を広げていこうとしてみえる県人会の皆様に大いなる敬意の念を表しつつ、ますますの貴会の発展を心からお祈り申し上げ、お祝いのことばといたします。